
 

ご卒業おめでとうございます 

１年を締めくくる３月となりました｡今年度は、ようやく全校児童生徒が集まっての活動やプー

ル、泊を伴っての修学旅行など、少しずつ活動を広げていくことができました。  

子どもたちは､日々の学習はじめ様々な行事に、一生懸命、元気いっぱい笑顔いっぱいで学校生活

を送ってくれました｡子どもたちの笑顔と保護者の皆さまのご理解とご協力があったからこそ１年

を終えることができると実感しています｡ありがとうございました｡ 

さて３月は、別れの季節です。 

高等部 3 年生 9 名、中学部 3 年生 3 名、小学部 6 年生 5 名が卒業を迎えられます。卒業式は、

久しぶりに在校生の参加、そして保護者や来賓も制限なしで実施することになりました。もちろん、

感染対策に注意しながら実施しますので、ご協力いただきますようお願いいたします。 

小学部卒業生の皆さんは、これまでの学びをしっかり中学部につなげていってほしいと思います。 

中学部卒業生の皆さんは、義務教育が終わり高校生となります。自覚を持ってそれぞれの目標に

向けてチャレンジしてくれることを期待します。 

高等部 3年生 9名の卒業生の皆さんは、あまようで過ごした年数はそれぞれ違いますが、何事に

も一生懸命、前向きに、笑顔いっぱいで取り組んでくれました。卒業後は、社会人として新たな  

一歩を踏み出すことになります。進路先はそれぞれ違いますが、一緒に学校生活を過ごした仲間や

後輩、そして先生方との思い出を胸に、健康に気をつけて、新しい環境で自分らしさを発揮し、そ

れぞれの世界を広げてください。 

卒業後の長い人生、笑顔いっぱいで充実した生活を送られることを願っています。 

これからも応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期生徒会役員・児童会役員が決定しました!! 

生徒会・児童会とも、役員を中心にみんなで力を合わせて様々な活動を行い、学校を盛り上

げてくれることを期待しています。新役員の皆さん、よろしくお願いします。 

そして、旧役員の皆さん、１年間ありがとうございました。これからも協力してくださいね｡ 

 

生徒会  会 長 永田葵生さん   副会長 岩元悠莉さん   副会長 上田陽菜さん 

書 記 田中知寛さん   書 記 松浦隆己さん 

 

児童会  会 長 滝野瑛士さん   副会長 山下咲夏さん   副会長 東良実來さん  

副会長 高山香蓮さん 
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☆ お知らせとお願い 
＊次年度のスクールバス並びに介護タクシーの運行時間等につきまして、登下校の時間が大幅な変更と
なったご家庭もありましたが、ご理解いただきましたこと、感謝申し上げます。スクールバス運行に
つきましては、様々な観点から毎年経路の変更を行っております。それに伴いまして、時間の大幅な
変更もお願いすることがあります。お子さんの生活のリズムやご家庭のご事情もあると思いますが、
時間変更になりましても対応できる生活のリズムの調節をお願いできればありがたいです。よろしく
お願いいたします。なお、運行の状況によっては、年度途中で時間等を変更する可能性がありますこ
とをご理解いただきますようお願いいたします。 

 
＊今年度も数名のお子さんを対象に、令和５年６月、1２月、令和６年 2月に「いじめアンケート」を
実施しました。結果は、いじめ件数 0件となっておりますのでご報告させていただきます。もしお子
さんの様子で何か気になることがありましたら、連絡いただきますようお願い  
いたします。今後も子どもたちの日々の様子を把握し､ご家庭並びに教職員同 
士が共有しながら、いじめのない明るい学校作りに努めてまいります。  

 
＊今年度に続き、４月からスクールバス１台がスロープ式のノンステップバスに  
なり､４台中２台がノンステップバスとなります。しかし残りの２台はまだツー 
ステップですので、少しでも早くノンステップバスにしてもらえるよう、引き 
続き働きかけていきます。ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央北生涯学習プラザで行われた『いきいき学

級 ユニバーサルスポーツ｢ボッチャ｣を楽しも

う!』に、高等部２年生の有志が参加しまし

た。講師である、尼崎養護学校卒業生で、ボッ

チャワールドカップ元日本代表の原田浩明さん

に指導していただき、地域の方々と楽しく交流

しながら、ボッチャのゲームで盛り上がり、楽

しいひと時を過ごしました。 

今年も、校内に梅の花
が綺麗に咲きました。 

２月のリッツくんシール！ 

あまようにも､大谷

翔平選手からのグ

ローブが届き､3学

期始業式に小学部

代表に開封しても

らい､全校児童生徒

に披露しました 
 


